

Am Dienstagnachmittag wurden die Schüler der 1.Stufe von Freddy Lenz der Polizeizone Eifel besucht. Die Vorfreude und Aufregung war groß. Zunächst wurden die Aufgaben eines Polizisten besprochen. Dabei zeigten die Kinder vor allem großes Interesse an der Uniform. Nachdem sie über ihre Erfahrungen mit der Polizei berichten durften, wurde der Kurzfilm „Tiger und Bär im Straßenverkehr“ gezeigt. Nach einer kurzen Besprechung ging es dann nach draußen, wo eine Übung am Zebrastreifen gemacht wurde.



